
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 225 /2022 

 

Requeremos à Mesa da Câmara, depois de observadas as 

formalidades regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência determinar 

à Secretaria Municipal competente, para informar a esta Casa de Leis, sobre o 

andamento da realização da Iluminação Pública da Rua Genoefa Baldo Dal’Bó: 

 

 Quando será realizada? 

 Porque não foi exigido do loteador do Residencial Veneza, a 

realização da iluminação pública da via como contrapartida para a aprovação 

do empreendimento? 

 Cópia do decreto que autoriza a realização do loteamento 

“Residencial Veneza”. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em vistas da necessidade de realização emergencial da iluminação 

pública da via Genoefa Baldo Dal’Bó, estando completamente escura, venho 

novamente requerer informações sobre quando será feita. 

Ressalta-se que a falta de iluminação pública no local afeta de 

maneira direta a segurança dos moradores do Residencial Veneza e demais 

cidadãos que ali transitam. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de agosto de 2022. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 16 de agosto de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de agosto de 2022. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 

 


